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English, to be continued! 

Accord de détaillant agréé – ADA 
 
La mission d’INOX® est de fournir des bijoux de haute qualité aux détaillants autorisés. Dans le 
cadre de notre engagement envers nos clients de bijoux INOX®, nous ne voulons pas que la marque 

INOX® soit répertoriée ou vendue sur des plateformes en ligne telle qu'Amazon, eBay, Wal-
Mart, ETSY et autre. À cette fin, nous exigeons que toute personne vendant nos produits en ligne 

remplisse ce document en acceptant les conditions. 
 

Canal de distribution 
Les Clients (Détaillants) s'engagent à vendre les produits sur des sites internet dont ils sont 
propriétaires et ils contrôlent les informations. Les détaillants ne doivent pas promouvoir, 

commercialiser, faire de la publicité, offrir de vendre ou vendre tout produit INOX® sur ou via 
un marché en ligne ou un service d'enchères (par exemple, eBay, Amazon Marketplace, Wal-

Mart ou des sites Web similaires). 
 

Politique PMA 
INOX® se concentre sur le maintien de marges rentables pour son réseau de détaillants. En 
reconnaissance de l'investissement en temps et en ressources nécessaires de nos revendeurs pour 

fournir le niveau de service aux clients et de connaissance des produits attendus par les 
consommateurs, INOX® s'engagent à appliquer des politiques qui permettent à nos revendeurs de 

maintenir la rentabilité grâce à la vente de nos produits. INOX® a établi une politique de prix 
minimum annoncé (PMA) que toute personne vendant sur le Web doit suivre pour la publicité 
et la commercialisation des produits INOX®. Tous les détaillants agréés INOX® doivent accepter les 

conditions de la politique PMA suivante. 
 

Lignes directrices de la politique PMA d'INOX®   
Les prix PMA pour tous les produits INOX® peuvent être trouvés dans la liste de prix actuelle. 

Tous les prix annoncés doivent être égaux ou supérieurs au MAP pour tous les produits INOX® 
si un prix PMA a été établi par INOX®. Les détaillants ne sont pas tenus d'indiquer les prix dans 
la publicité. Si un prix est indiqué dans une publicité, il doit être égal ou supérieur au PMA. 

D'autres déclarations telles que « demande de prix » ou « demande de soumission » sont 
acceptables et autorisées. Les détaillants sont également responsables de s'assurer que leur 

prix INOX® est égal ou supérieur aux PMA sur les moteurs de recherche Internet. Les détaillants 
sont libres de fixer le prix de revente réel de tout produit tant qu'il est égal ou supérieur au 
prix PMA compte tenu de la publication la plus récente de la liste de prix. 

La politique PMA d’INOX® pour tous les produits INOX® s'applique aux placements publicitaires, 
y compris, mais sans s'y limiter : les publicités imprimées et numériques, les médias sociaux, 

le site Web du détaillant et tout autre support publicitaire. De temps à autre, INOX® peut 
autoriser les détaillants à faire de la publicité pour les produits PMA à des prix inférieurs au prix 
PMA - par exemple, si INOX® baisse le prix de gros dans le cadre d'une promotion un 

événement. Dans de tels cas, INOX® se réserve le droit de modifier ou de suspendre le prix en ce 
qui concerne les produits concernés pour une période de temps spécifiée en informant à l'avance 

tous les détaillants de ces changements. 
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Déclarations de prix 
La politique PMA d’INOX® permet aux détaillants d'omettre entièrement les prix des publicités 

et/ou déclarations publicitaires telles qu’" Appelez pour les Prix " ou " Appelez pour les 
Quotation ". 

 

Politique d'ajustement des prix 
La comparaison des prix ne peut pas être utilisée comme raison valable pour les violations de la 
politique PMA d’INOX® 
 

Les prix annoncés doivent toujours être aux PMA ou plus. Veuillez nous contacter pour discuter des 
raisons pour lesquelles vous pensez que le prix doit être égal ou supérieur à un autre prix. 

 

Non-respect de la politique PMA 
À la seule discrétion d’INOX®, le non-respect du MAP, intentionnel et/ou répété, peut entraîner la 
perte immédiate du statut de détaillants agréés et pouvoir d’acheter tous les produits INOX® à la 
fois directement et via la distribution. 

 
INOX® utilisera les étapes suivantes pour résoudre les violations PMA : 

Tous les e-commerçants vendant des produits INOX® qui n'ont pas signé un accord de politique 
INOX® PMA sont classés comme détaillants non autorisés. 
 

Les violations des détaillants agréés devront être corrigées dans les 24 heures suivant la 
notification. 

 
Première infraction : le compte du détaillant agréé sera suspendu temporairement et un 
avertissement écrit sera fourni. Les violations de MAP doivent être corrigées dans les 24 heures.  

Deuxième infraction : les infractions au MAP doivent être corrigées dans les 24 heures. Le 
compte du détaillant agréé sera suspendu pendant 30 jours. 

Troisième infraction : le compte du détaillant sera mis à la fin indéfiniment 
 
INOX® mettra à jour sa liste de prix et la carte correspondante chaque fois qu'elle présentera 

de nouveaux produits. Lorsque l'entreprise aura des mises à jour de prix, les clients seront 
informés en conséquence. Le prix de détail du client doit être mis à jour immédiatement après 

réception. 
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Accord de confirmation de politique PMA 

La politique INOX® PMA et l’accord de confirmation sont conclus à cette date de, par et entre, 
Bijoux INOX® Jewellery Canada et le détaillant: 

INOX® accorde une grande valeur aux efforts de tous les détaillants pour représenter nos 

produits et soutenir leurs clients. Notre politique MAP vise à encourager la concurrence pour la 
vente de produits INOX® d'une manière compatible avec les intérêts à long terme de nos 
détaillants. Nous sommes sûrs que vous partagez notre engagement envers la satisfaction de la 

clientèle et, à ce titre, nous vous demandons de l’accepter en signant cet accord de confirmation 
MAP. Merci de votre attention à ces sujets et de votre soutien continu aux produits de Bijoux 

INOX®. 

 

 

Lu et compris: 

 

Détaillant autorisé (nom de l'entreprise) 

 
Nom de l'entreprise     

Ville Province Code postal  

Web URL      
 
 

Représentant détaillant agréé: 

 

Nom     

Ville Province Code postal   

Web URL      
 
 

Signature Date    
 

 
 

REMARQUE : Veuillez remplir ce formulaire et l'envoyer à george@inox-ca.com 

 

 

 

 

mailto:george@inox-ca.com
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Français ci-dessus! 

Authorized Retailer Agreement - ARA 

INOX mission is to provide high quality jewelry to authorized — vetted customers. As part of our 
commitment to our authorized INOX jewelry customers, we do not want the INOX Brand to 

be listed or sold on marketplaces such as Amazon, eBay, Wal-Mart and others. To this 
end, we require that anyone selling our products online complete this document agreeing 

to the terms and conditions. 
 

Distribution Channel 
Customers (Resellers) agree to sell the products on websites that they own and where they 
control the information. Resellers shall not promote, market, advertise, offer to sell or sell any 

INOX product on or through any online marketplace or auction service (E.G., eBay, Amazon 
Marketplace, Wal-Mart or like websites). 
 

MAP Policy 
INOX is focused on maintaining profitable margins for our retailer network. In recognition of the 

investment in time and resources required for our resellers to provide the level of customer service 
and product knowledge expected from our customers, INOX is committed to enforcing policies 

which allow our resellers to maintain profitability through the sale of our products. 
 
INOX has an established Minimum Advertised Price (MAP) Policy that anyone selling on the Web 

must follow for the advertising and marketing of INOX products. All INOX Authorized Resellers 
must agree to the terms and conditions of the following MAP Policy 

 

INOX’s MAP Policy Guidelines for INOX Products 
MAP pricing for all INOX's products can be found in the current price list. All advertised prices 
must be at or above MAP for all INOX products if a MAP price has been established by INOX. 
Resellers are not required fo list prices in advertising. If a price is listed in an advertisement, 

it must be at or above MAP. Other statements such as “call for price” or “call for quote” are 
acceptable and permitted. Resellers are also responsible for ensuring their INOX pricing is at 

or above MAP on internet search engines. Resellers are free to set the actual resale price of 
any product as long as it is at, or above MAP price given the most recent publication of the 
price list. 

INOX's MAP policy for all INOX products apply to advertising placements, including but not 
limited to: print and digital ads, social media, resellers own website, and any other advertising 

media. From time to time, INOX may permit resellers to advertise MAP Products at prices lower 
than the MAP price - for example, should INOXs lower the wholesale price in a promotional 
event. In such events, INOX reserves the right to modify or suspend the MAP price with respect 

to the affected products for a specified period of time by providing advance notice to all 
resellers of such changes. 
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Pricing Statement 
INOX's MAP Policy does allow resellers to omit pricing entirely from advertisements and/or 
advertisement statements such as "Call for Price” or “Call for Quote 
 

Price Matching Policy 
Price matching cannot be used as a valid reason for violations of INOX's MAP Policy® 

 
Advertised prices must always be at MAP or higher. Please contact us to discuss why you think 
the price needs to be equal or better than another price. 

 

Failure to Comply with the MAP Policy 
At the sole discretion of INOX, failure to comply with MAP, intentional and/or repeated failure to 
abide, may result in the immediate loss of Authorized Reseller status and your ability to purchase 

all INOX products both direct as well as through Distribution. 
 
INOX will utilize the following steps to resolve MAP violations: 

Any and all e-tailers selling INOX products which have not signed an INOX MAP Policy 
agreement are classified as Unauthorized Resellers. 

 
Violations from Authorized Resellers will need to be corrected within 24 hours of notification. 
 

First Violation: Authorized Reseller's account will be put on hold temporarily and a written 
warning will be provided. MAP violations must be corrected within 24 hours. 

Second Violation: MAP violations must be corrected within 24 hours. Authorized Reseller's 
account will be put on hold for 30 days. 

Third Violation: Authorized Reseller's account will be Unauthorized indefinitely. 
 
INOX will Update its price list and corresponding MAP whenever it introduces new products. When 

the company has price updates the customers will be notified accordingly. The customer's retail 
pricing must be updated immediately upon receipt. 
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MAP Policy Confirmation Agreement  

The INOX MAP Policy and Confirmation Agreement is made on this date by and between, INOX 
JEWELRY and retailer: INOX places great value on the efforts of all resellers to represent our 
products and support their customers. Our MAP policy is intended to encourage competition for 

the sale of INOX products in a manner that is consistent with the long-term interests of our 
customers. We are sure that you share our commitment to customer satisfaction and as such, 

we ask that you acknowledge by signing this MAP confirmation agreement. Thank you for your 
prompt attention to this matter, and your continued support for INOX Jewelry products. 

 

Read and Understood: 

 

Authorized Reseller (Company Name) 

 
Company Name    

City Province Postal code  

Web URL      
 
 

Authorized Reseller Representative: 

 

Name     

City Province Postal code  

Web URL      
 
 

Signature  Date    
 

 
 

NOTE: Please complete this form and send it to george@inox-ca.com 
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